

Les nouvelles

de PAROISSES CATHÉDRALE
ST AUBIN ST ÉTIENNE N-D DE LA DALBADE N-D LA DAURADE

I'édito

décembre 2019

Mes frères bien aimés, en ce dimanche de décembre, nous entrons tous ensemble dans le temps de l'Avent. La liturgie nous offre ces quatre semaines pour nous préparer intérieurement au mystère de la venue du Christ, de l'Avènement du Christ, du Christ qui vient pour nous sauver. Dans la première partie de l'Avent nous sommes d'abord invités à contempler et à méditer Jésus revenant dans la gloire pour juger les vivants et les morts. Dans la seconde partie de l'Avent nous nous préparons à fêter le commencement de notre Salut par la naissance, il y a deux mille ans, de Notre Seigneur Jésus Christ.

Pour sa venue dans la chair, le Christ prenant notre nature humaine dans l'unité de sa personne divine, manifeste ainsi Sa miséricorde divine. Il laisse, tel le bon pasteur, les 99 brebis des anges du ciel pour rejoindre et s'unir à la brebis perdue de la nature humaine blessée par le péché.

Pour sa venue dans la gloire, comme Jésus lui-même nous l'enseigne, il exercera sur le monde sa justice divine. Cette justice qui est aussi, comme nous le dit Saint Paul, une manifestation de l'Amour de Dieu pour les hommes : "La grâce salvatrice de Dieu, en effet, est apparue à tous les hommes. Elle nous éduque, pour qu'en répudiant l'impiété et les convoitises du monde, nous menions dans le siècle présent une vie marquée par la pondération, la justice et la piété. Dans l'attente de la bienheureuse espérance et de la manifestation glorieuse de notre grand Dieu et Sauveur Jésus-Christ, qui s'est donné lui-même pour nous, afin de nous racheter de toute iniquité et de s'accueillir en le purifiant un peuple tout appliqué aux bonnes œuvres".

Nous découvrons donc avec saint Paul, qu'entre le moment de l'Incarnation et l'événement du retour du Christ dans la gloire, il y a un temps qu'il qualifie "d'attente de la bienheureuse espérance". Ces deux

se former

événements donnent de la joie et de l'espérance à notre attente, à notre quotidien parfois un peu lourd.

En effet, "si le temps n'est pas rempli par un présent doté de sens, disait Benoit XVI, l'attente risque de devenir insupportable ; si on attend quelque chose, mais que pour le moment il n'y a rien, c'est-à-dire que si le présent reste vide, chaque instant qui passe apparaît exagérément long, et l'attente se transforme en un poids trop lourd, parce que l'avenir reste tout à fait incertain."

De même qu'un enfant participe à cette joie de Noël dès à présent quand, tout tourné vers ce jour, il espère vivre en plénitude ce moment où rayonnera la beauté de la foi à la sainte messe, la féerie des décorations et la découverte des cadeaux, dans une joie familiale magnifique.

De même, l'Avent est pour nous ce temps de joie de l'attente du plus beau présent : le Christ lui-même. Nous faisons alors l'expérience merveilleuse, que ce n'est plus seulement nous qui marchons vers le Christ, mais que, lui aussi, marche dès maintenant vers nous (Emmanuel !) : "Aujourd'hui Il faut que j'aile demeurer chez toi". C'est le temps de l'incarnation de Jésus dans nos coeurs par la grâce. Nous savons vers où nous allons, nous savons vers qui nous allons. Et Lui vient chaque jour à notre rencontre. "L'Avent, disait encore le Saint Père, nous invite à nous arrêter en silence pour comprendre une présence. C'est une invitation à comprendre que chaque événement de la journée est un signe que Dieu nous adresse, un signe de l'attention qu'il a pour chacun de nous. Combien de fois Dieu nous fait percevoir un signe de son amour ! Tenir, en quelque sorte, un « journal intérieur » de cet amour serait un devoir beau et salutaire pour notre vie !"

Prenons aux mots notre bon Pape. Faisons l'effort chaque soir de relire la venue de Jésus dans nos journées. Grâce à cette attente joyeuse et pleine d'espérance, nous redécouvrirons combien le Seigneur n'a pas déserté l'histoire humaine, l'histoire de notre pays, l'histoire de notre famille, notre histoire.

Abbé Grégoire Zobler
Vicaire de Paroisses Cathédrale



prier

■ Pendant l'Avent, se confesser pour préparer son cœur !

Frères et sœurs, la vie n'est possible que si nous savons pardonner, nous réconcilier avec nous-mêmes, avec les autres et avec Dieu. Le sacrement de réconciliation nous invite à reconnaître que l'amour de Dieu nous permet de dépasser les conflits qui alourdissent nos vies.

Pourquoi faut-il me confesser ? Parce que l'on ressent dans son cœur et dans son être, un besoin profond de se confesser à Dieu de ce qui nous éloigne de Lui dans nos vies de chaque jour.

Mais qu'est-ce que le péché ? "Le péché est une faute contre la raison, la vérité, la conscience droite ; il est un manquement à l'amour véritable, envers Dieu et envers le prochain, à cause d'un attachement pervers à certains biens. [...] Le péché se dresse contre l'amour de Dieu pour nous et en détourne nos cœurs. Comme le péché premier, il est la désobéissance, une révolte contre Dieu par la volonté de devenir « comme des dieux », connaissant et déterminant le bien et le mal (Gn 3, 5). Le péché est ainsi « amour de soi jusqu'au mépris de Dieu »." (CEC)

Pourquoi confesser ses péchés à un prêtre ? Le Christ Jésus lui-même nous invite à la confession en donnant la mission à son Église de pardonner les péchés, puisqu'il a promis à Pierre et aux apôtres le pouvoir de "lier et de délier" (Mt 16, 19) c'est-à-dire de condamner ou d'absoudre. Après sa résurrection, lorsque Jésus est apparu à ses disciples, Il leur a donné l'Esprit Saint et leur a dit : "*Recevez le Saint Esprit. Ceux à qui vous remettrez les péchés, ils leur seront remis ; ceux à qui vous les retiendrez, ils leur seront retenus.*" (Jn 20, 22-23). Jésus leur a donné la mission de pardonner. C'est dans cette succession des apôtres que les prêtres figurent par l'ordination, qui exprime la continuité de cette promesse et la mission qui leur a été confiée. Le symbole central du sacrement du pardon est la rencontre entre le prêtre et le pénitent qui exprime la rencontre personnelle du pécheur avec Dieu. Jésus est venu à notre rencontre, afin de sauver non pas les justes mais les pécheurs.

Mes frères et sœurs bien-aimés dans le Christ, laissons-nous réconcilier avec Lui. - Cédric Blondin, séminariste -



■ La crèche comme une prière.

Voilà que nos maisons, en ce temps de fêtes, viennent abriter de jolies crèches. Mais connaissez-vous l'origine de cette tradition ?

On attribue à Saint François d'Assise la création des crèches vivantes. Mais cette tradition existait bien avant le fameux Noël de 1223 où le Poverello demanda aux habitants de Greccio de jouer et contempler le Mystère de la Nativité. Sur le parvis des églises, la Nativité était alors représentée sous forme de tableaux vivants.

Qu'en est-il des crèches qui ornent nos maisons ? Si l'on trouve des sculptures grandeur nature dès 1288 (crèche de Sainte-Marie-Majeur à Rome), c'est au XVIème siècle, à l'initiative des Jésuites, qu'apparaissent dans les églises d'Europe de l'Est des représentations miniatures. En France, les crèches installées dans les maisons se développent avec la Révolution Française, celle-ci ayant interdit toute manifestation religieuse extérieure. La crèche provençale que nous connaissons aujourd'hui date, elle, du XIXème siècle.

Si elle peut apparaître parfois comme une tradition folklorique, la crèche témoigne surtout de la dimension chrétienne de la fête de Noël. Dans nos maisons, elle nous rappelle – et dit à ceux qui nous rendent visite – la place centrale que nous voulons donner au Christ, au cœur de notre maison, au cœur de notre vie. Elle ne doit pas apparaître comme un simple élément de décor pour la période des fêtes, mais telle une icône, elle vient soutenir notre prière.

Alors comment installer sa crèche ? Pourquoi ne pas le faire comme une

prière ? Une prière d'action de grâce en y faisant figurer, comme autant de présents faits à l'enfant Jésus, objets et souvenirs glanés au cours de l'année, rappelant de ce qui fait la beauté de notre vie. Puis, avec nos enfants (et leurs petits moutons), contemplons et méditons ce mystère qui a voulu que Dieu se fasse petit enfant pour venir toucher nos coeurs.

- Marie Garrot -



■ Quel cadeau de Noël vais-je leur offrir ?

Chaque année, ça revient tel une rengaine : "quel cadeau de Noël vais-je leur offrir ?". Pour vous aider, nous vous proposons une sélection non-exhaustive d'idées qui auraient un peu de sens.

• Livres

Pour les petits, on peut penser à *Louis et Aimée chez Mame*, délicieusement illustré.

Pour un peu plus grands, *Pastelle et le club de la Violette*, les séries de Jean-Michel Touche, Claude Merle ou Raphaël Frémont sont des valeurs sûres.

Le touchant témoignage de Clotilde Noël avec son dernier livre *Risquer l'Infini* devrait faire mouche chez les ados comme ceux de Blanche Streb dans *Eclats de Vie* ou du père René-Luc avec *Dieu en plein cœur*.



• Abonnement

Les jeunes aiment les abonnements et le côté régulier des retrouvailles : gratuits, (mais à soutenir !) le bi-mensuel *Actuailes* captivera les 10-15 ans et plus, ou *Zélie* pourra convenir aux femmes qui ne trouvent pas leur bonheur dans les magazines féminins des kiosques.

• CD

Un cadeau malin pour les trajets en voiture : les CD d'Histoire de France de Jacques Bainville chez 123 Famille qui captiveront vos enfants dès 5 ans et assureront un voyage serein. Et Mame propose une série de contes musicaux en livre-CD sur la vie de saints comme *Thérèse, dis-nous en qui tu crois* ?

• Jeux de société

Connaissez-vous *La boîte de comm' de la Famille* ? Moments complices garantis pour tous âges ! Egalement le jeu *2 minutes ensemble !* pour favoriser l'échange, le partage et la transmission entre les générations.

La Boîte de Comm' de la Famille



Et aussi *Ma boîte à paroles d'évangiles*, un joli cadeau pour tous les âges et un moyen ludique de donner goût à la Parole de Dieu (www.cathoretro.com)

■ La basilique Notre-Dame La Daurade en fête pour sa réouverture !

Après deux ans de travaux, la restauration de la basilique s'achève. Certes une partie de l'édifice a déjà été rendue au culte (le chœur et les transepts, dont l'autel de la Vierge Noire), et les visiteurs ont déjà pu se presser en septembre lors des journées de la fraternité et celles du patrimoine. Mais à partir du mois de décembre, c'est l'ensemble de la basilique qui est rendu à la paroisse.

Un grand week-end de festivités va accompagner cette restitution, à l'occasion de la **fête de l'Immaculée Conception**, qui est la fête patronale de la Daurade.

Dès le vendredi 6 décembre, la mairie devrait mettre à l'honneur les restaurateurs. La restauration a consisté principalement en un nettoyage, et, là où cela était nécessaire, à des reprises de peinture ou de décoration à la feuille d'or. Les grands tableaux du chœur (cycle de la vie de la Vierge Marie) et les tableaux des 4 évangélistes (à la croisée des transepts) ont été restaurés sur place. Electricité, éclairage, sono, etc. ont été refaits. Tout ce travail redonne vie à la basilique.

Le 7 décembre, la messe à l'intention des mamans et futures mamans sera célébrée à 11h15, comme tous les samedis. Le soir aura lieu une **grande procession mariale aux flambeaux**, partant à 20h de Saint-Pierre des Chartreux (où seront célébrées les vêpres à 19h30 - 21, rue Valade), pour rejoindre la basilique où aura lieu une veillée de prière.

Le dimanche 8 décembre, à 11h, sera célébrée la **messe solennelle de l'Immaculée Conception présidée par Monseigneur le Gall**, avec inauguration de la basilique. A 18h, les vêpres seront animées par les Petites Sœurs de l'Agneau.

Les après-midis des 7 et 8 décembre seront consacrées, de 14h à 17h, à la **visite de la basilique** qui sera exceptionnellement ouverte pour l'occasion. L'équipe d'accueil paroissial *La Daurade se visite*, constituée depuis quelque temps déjà en prévision de cette réouverture, sera présente sur place pour accompagner les visiteurs dans une démarche non seulement patrimoniale, mais surtout pastorale. Un concert clôturera ces temps de visites.

La paroisse étudiante est associée à ces festivités, car dès ce 8 décembre reprendront les messes dominicales étudiantes à 19h.

■ Au chêne de Mambré

Né en 2018, le Chêne de Mambré cherche à faire du tissu social dans un esprit chrétien. D'inspiration catholique mais ouverte à tous, il s'agit d'une initiative en lien avec l'ensemble Paroisses Cathédrale de Toulouse et disposant de son appui. Nos activités, qui se veulent conviviales, promeuvent la culture et la créativité, tout en ayant une attention pour les personnes les plus isolées. Vous y êtes les bienvenus.

Chaque deux semaine, nous visitons des personnes en maison de retraite. Et certains visitent des personnes chez elles.

Notre troupe de théâtre a mis en scène l'an passé une histoire de Tobie et Sarah à partir de l'œuvre de Paul Claudel. Cette année, avec l'aide d'un professeur, nous montons deux pièces : une humoristique et une sur l'onction de Béthanie avec des textes de la petite Thérèse. En plus du travail sur les pièces, nous aimons faire aussi des exercices d'improvisation.

Un atelier peinture et poterie a lieu le lundi soir. Sous le patronage de saint Joseph, nous nous initions à la peinture sur toile à l'acrylique et à la sculpture en terre. Nous sommes accompagnés par des artistes habitués de ces techniques.

Un parcours biblique est né cette année pour approfondir les chapitres de l'Ancien Testament concernant Abraham. C'est l'occasion d'explorer la signification du nom de notre association.

En plus des responsables d'activités, l'initiative est portée par un groupe de quatre jeunes actifs réunis en une fraternité missionnaire et qui se réunissent une fois par mois pour élaborer et consolider les projets de l'association.

Le Chêne : un accélérateur de charité !

- *Henri Appert -*
chene.de.mambre@net-c.fr
07 52 06 54 41



Au Chêne de Mambré

- Pour plus de convivialité -

■ La joie de donner ou comment se mettre au service du plus humble.

Les *Repas Tarcisius* sont une rencontre fraternelle, qu'il nous est possible de réaliser en invitant des femmes et des hommes vivant dans la rue, ou en situation de précarité dans nos quartiers. Tout le monde y est le bienvenu quels que soient son chemin, sa foi, ses convictions.

Nos invités attendent ce moment avec impatience, c'est un moment essentiel pour eux, et ces instants partagés sont le plus souvent un temps de partage merveilleux pour les invités autant que pour les hôtes que vous êtes le temps d'un dimanche de l'Avent et de Carême. Partager ce repas avec eux procure encore plus de joie que nous n'en donnons.

"Sachez que, quand vous quitterez l'oraison ou la messe pour le service des pauvres, vous n'y perdrez rien, puisque c'est aller à Dieu que de servir les pauvres ; et que vous devez regarder Dieu en leurs personnes." Saint Vincent

Nous serions très heureux de vous avoir à nos côtés, lors d'un des prochains dimanches de l'Avent. Nous avons besoin de l'implication du plus grand nombre pour accueillir joyeusement et chaleureusement nos invités.

Vous pouvez vous inscrire :

sur le site de la paroisse : www.paroissescathedraletoulouse.fr,
rubrique Servir / Repas Tarcisius
ou par mail : repastarcisius@paroissescathedraletoulouse.fr
ou par téléphone : 06 11 67 35 21.

Nous prendrons contact avec vous quelques jours auparavant pour vous préciser toutes les modalités.



- Isabelle Quéré,
équipe de coordination
des repas Tarcisius -

embraser le monde

■ Parcours Alpha : "venez, tout est prêt." Lc 14, 17

Le mois d'octobre de la mission est déjà derrière vous... Voici un programme de rattrapage pour Paroisses Cathédrale !

Les curieux que vous aviez invités lors du GOoD Festival ou que vous n'aviez pas osé inviter, il est temps de les rappeler et de leur envoyer une invitation.

Une soirée Alpha les attend le mercredi 8 janvier 2020 : un dîner convivial, suivi d'un exposé vidéo ou d'un témoignage et enfin un temps d'échange.

Les thèmes abordés sont, par exemple, "Quel est le sens de la vie ?", "Comment savoir si j'ai la foi ?", "L'Eglise, qu'en penser ?". Pour découvrir ou redécouvrir le Christ, le parcours Alpha Classic est ouvert à tous.

L'esprit Alpha, c'est l'accueil, l'écoute, l'amitié et la joie. Des animateurs de tables sont là pour que chacun puisse trouver sa place dans le groupe, des serviteurs préparent et servent le repas à table et des priants se retrouvent pendant les soirées à la chapelle Sainte-Anne pour que l'Esprit Saint agisse sur les coeurs.

A l'issue de la première soirée, les participants sont invités, s'ils le souhaitent, à revenir pour la session complète : 10 soirées hebdomadaires (toujours le mercredi soir) pour aborder d'autres sujets, nouer des liens et cheminer vers le Christ. Un WE début mars vient ponctuer cette session.

En pratique : prier pour la personne à laquelle vous pensez, lui en parler, lui donner le carton d'invitation personnalisé (disponible dans nos paroisses). Les inscriptions se font en ligne sur le site de la paroisse ou par mail à alpha@paroissescathedraletoulouse.fr

Vous êtes aussi les bienvenus pour participer à l'un de ces services évoqués. Vous pouvez me contacter au 06 02 04 18 07.

- Geoffroy Dehaye -



embraser le monde

■ Osons l'évangélisation de rue.

"Bonjour ! Nous sommes envoyés par le curé pour venir à votre rencontre ! Vous êtes déjà entré dans cette église ?" "Non jamais. Le christianisme m'intéresse, mais je suis pas baptisé", "Ce n'est jamais trop tard ! Il y a beaucoup d'adultes qui se font baptiser", "Ah bon ! Je ne savais même pas que c'était possible !"

Cette conversation a eu lieu en mai dernier sur la place Saint-Etienne. Des paroissiens avaient été envoyés deux par deux pour aller à la rencontre des passants.

Le but ? Aller discuter de Dieu, avec respect et sourire : c'est l'évangélisation de rue. Une initiative peut-être un peu impressionnante, mais pas vraiment loufoque : c'est ce que les apôtres pratiquaient, après la Pentecôte.

Pourquoi faire ce pas avec Dieu ? Peut-être pour se rendre compte que de nombreux habitants de notre ville ont une spiritualité, et ont envie d'entendre parler de Jésus. Malgré les scandales, ils s'intéressent à Jésus, et n'ont pas forcément d'ami chrétien à questionner. Alors, si nous ne faisons pas l'effort d'aller à leur rencontre, qui le fera ?



expérience de la mission 9h/12h). Une formation sera proposée, pour apprendre à écouter les personnes rencontrées et parler de Dieu avec simplicité. N'importe qui peut essayer : il n'y a pas d'âge et pas de style pour évangéliser. Avoir peur n'est pas un handicap : c'est la preuve qu'on aura assez conscience de ses faiblesses pour laisser faire Dieu à sa place !

Vous pouvez dès à présent noter les différentes dates :

- 14 décembre 2019 à la cathédrale Saint-Etienne
- 11 janvier 2020 à Saint-Aubin
- 1er février 2020 à la basilique Notre-Dame La Daurade
- 7 mars 2020 à la cathédrale Saint-Etienne
- 25 avril 2020 à Notre-Dame de La Dalbade

N'hésitez pas à me contacter si vous avez la moindre question !

- Pierre-Marie Langlois -
evangelisation@paroissescathedraleetoulouse.fr

vivre dans nos paroisses

Vie chrétienne

Baptêmes

"Ils vont devenir enfants de Dieu."

Saint-Etienne

Jean Bareille (20/12)

Bébé Laplane (28/12)

Obsèques

"Accueille-les, Seigneur, dans la joie de ton Royaume."

Cathédrale Saint-Etienne

Marie-Françoise Dublanché (2/11)

Louis Lareng (6/11)

Stéphane Fontanilles (7/11)

Pierre Galy Gasparou (12/11)

Pierre Ruffié (12/11)

Jean-Jacques Ancessy (14/11)

Suzanne Amiel (25/11)

Saint-Aubin

Joëlle Durand (21/11)

Les messes

Cathédrale Saint-Etienne

Du lundi au samedi : 8h à ND de Pitié

Samedi (messe anticipée) : 18h à Sainte-Anne

Dimanche : 11h (liturgie pour les enfants)

Saint-Aubin

Mardi-jeudi-vendredi : 9h

Dimanche : 9h30

ND de La Dalbade

Mardi : 11h30 : résidence Les Jardins d'Arcadie (5, rue de La Dalbade)

Mercredi-jeudi-vendredi : 18h30

Dimanche : 10h30

Basilique ND La Daurade

Samedi : 11h15 : bénédiction des mères

Dimanche : 11h

24 décembre, nuit de Noël

18h30 : messe des familles animée par la maîtrise de la cathédrale, cathédrale Saint-Etienne (précédée par un conte de Noël à 17h30)

19h : Saint-Aubin

19h30 : basilique ND La Daurade

21h : ND de La Dalbade

Minuit : présidée par Mgr Le Gall, cathédrale Saint-Etienne (offrande musicale à 23h par Denis Ribot)

25 décembre, Noël

9h30 : Saint-Aubin

10h30 : ND de La Dalbade

11h : basilique ND La Daurade et à la cathédrale Saint-Etienne

Se confesser

Saint-Etienne - chapelle des confessions

Lundi : 18h - 19h (Abbé Zobler)

Jeudi : 18h - 19h (Abbé d'Artigue)

Vendredi : 16h -17h30 (Père Papin s.j.)

accueil, dialogue, confession

(nef raymondine)

Samedi : 17h -18h (Abbé Jiang)

ND de La Dalbade

Vendredi : 17h30 - 18h30 (Abbé d'Artigue)

24 décembre

10h - 12h : cathédrale Saint-Etienne,

Saint-Aubin, ND de La Dalbade et ND La

Daurade

14h - 17h : cathédrale Saint-Etienne

l'agenda pour tous

Mar.3	15h - Messe à la Résidence Clos des Carmes 19h - Veillée de l'Avent pour l'aumônerie des lycéens, chapelle Sainte-Anne	Dim. 15	15h - Conte de Noël pour tous les enfants, chapelle Sainte-Anne
Sam.7	11h-20h - Journée des amitiés catholiques avec le Groupe de prière Saint Louis de France, dans les locaux de ND de La Dalbade 20h - Procession aux flambeaux en l'honneur de l'Immaculée Conception, de St Pierre des Chartreux à la basilique ND La Daurade, suivie d'une veillée mariale	Mar. 17	20h30 - Veillée de prière pour toutes les mamans, chapelle Sainte-Anne
Dim.8	11h - Messe solennelle de l'Immaculée Conception avec Mgr Le Gall, ND La Daurade 18h - Vêpres animées par les Petites Soeurs de l'Agneau, ND La Daurade	Mer. 18	15h - Messe à la Résidence du Dr Marie
jeu. 12	14h30 - Rencontre du Mouvement Chrétien des Retraités, presbytère Saint-Aubin 20h30 - Ecole des disciples « forme et liturgie » avec Père Jean-Jacques Rouchi, salle Tarcisius	jeu. 19	20h - Veillée à l'Esprit Saint, église Saint Aubin
		Sam. 21	20h30 - Concert de Noël de la Maîtrise de la cathédrale, chapelle Sainte-Anne
		Dim. 22	17h - Offrande musicale de Noël du Chœur Cathédrale.
		jeud. 26	11h - Messe de la Saint-Etienne célébrée par Mgr Le Gall, cathédrale Saint-Etienne
		Mar. 31	18h - Messe d'action de grâce pour l'année écoulée, chapelle Sainte-Anne
		Mer. 1er Jan	Fête de Sainte Marie : messe à 10h30 ND de La Dalbade, à 11h à la cathédrale Saint-Etienne et à ND La Daurade

Nos accueils

- Accueil cathédrale Saint-Etienne
1, impasse de la Préfecture
05 61 52 03 82
accueil@paroissescathedraletoulouse.fr
Lundi : 16h30/18h30
Mardi au vendredi : 10h/12h et 16h30/18h30
Samedi : 10h/12h
- Accueil Saint-Aubin
45, rue Riquet, Toulouse
05 61 62 64 21
secretariat@paroissescathedraletoulouse.fr
Lundi, jeudi, vendredi : 9h30/12h
- Accueil Notre-Dame de La Dalbade
2, rue des Paradoux, Toulouse
05 61 25 58 05
dalbade@free.fr
Jeudi : 9h30/12h
Mardi au vendredi : 16h30/18h30
- Accueil Notre-Dame La Daurade
1, place de la Daurade, Toulouse
05 61 21 38 32
paroisse.daurade@wanadoo.fr
Lundi et jeudi : 15h/17h

Pour toute information complémentaire :
Valérie de Lanjamet
secretariat@paroissescathedraletoulouse.fr

Abbé Simon d'Artigue, curé
peresimon@paroissescathedraletoulouse.fr



Pour en savoir plus www.paroissescathedraletoulouse.fr